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Aos dezeste dias do mês de setembro de dois mil e vinte, as treze e trinta  horas 3 

reuniram-se nas dependências da Casa da Cultura de  Capanema os Membros do 4 

Conselho de Desenvolvimento da Industria e Comércio de Capanema, juntamente com 5 

o Senhor Jacson da Rosa, senhor Gean Carlos Fochesatto, senhor Jean Cris Kroth e 6 

Senhor  Gilberto Zanchi,  para reunião tratando da seguinte pauta: 1. solicitação de 7 

auxílio no pagamento de aluguel do barracão compartilhado entre as empresas Red 8 

Industria de confecções Ltda, H. Com, Industria de confecções Ltda, Alice Verepkowski 9 

e Rosa Alice confecções Ltda; 2. Solicitação de auxílio no pagamento de aluguel para a 10 

empresa G C Fochesatto Confecções; 3. Auxílio com cascalhamento do pátio para a 11 

empresa Jean Cris Kroth Eireli, Posto Rota do Sol; 4. Auxílio com terraplanagem para a 12 

empresa Gilberto Luiz Zanchi - ME. A reunião iniciou-se com o Secretária interina de 13 

Administração, Senhora Andréa, expondo a pauta a ser tratada na reunião 14 

argumentando que a solicitação de auxilio de aluguel para a empresa, referente ao item  15 

um da pauta,  fundamentando que a solicitação já  está a vários meses aguardando um 16 

parecer,  também que o conselho já havia deliberado positivamente para esta 17 

concessão de aluguel cujo contrato foi interrompido por procedimentos administrativos 18 

e falhas documentais de contrato em maio do corrente ano, ressaltando ainda que o 19 

município estará realizando licitações de barracões e terrenos que virão a sanar estas 20 

demandas, pois possibilitará a todas as empresa municipais a  participação e 21 

concorrência. Ressaltou ainda que os projetos serão apresentados para aprovação ou 22 

não do conselho. Na sequência a senhora secretária passou a palavra aos empresários 23 

para apresentação das propostas e argumentações. O sr. Jacson iniciou detalhando o 24 

valor do faturamento e numero de colaboradores que integram a empresa. A senhora 25 

detalhou sobre o ramo da atividade da empresa que a dez anos atua no mercado 26 

detalhou que possui onze funcionários ativos. Na sequencia o senhor Jean detalhou a 27 

prospecção da empresa nos sete anos de atuação da empresa no município, atuando 28 

no ramo de combustível a intenção e aumentar o número para vinte funcionários e que 29 

o benefício atenderá as empresas lindeiras também. Na sequencia o senhor Gilberto 30 

solicitou auxilio e esclareceu, a necessidade de aterramento e cascalho na 31 

agroindústria. Na sequência da apresentação abriu-se espaço para questionamento e 32 

apontamentos dos presentes. A senhora Zaida sugeriu manter os contratos de locação 33 

para seis meses já aditivado para mais seis meses caso as empresas solicitantes não 34 

sejam beneficiadas pelo programa Crescer Capanema, os demais conselheiros 35 

aprovaram a indicação. Os aterros e cascalhos serão fornecidos integralmente no 36 

prazo estipulado pela administração. Não havendo mais ponderações seguiu-se para a 37 

votação por todos os presentes sendo aprovada em unanimidade o conselho autorizou 38 

a administração a proceder com as medidas cabíveis para a execução do projeto. 39 

Aprovadas todas essas questões a senhora Andrea gradeceu a atenção de todos que 40 

dispuseram de seu tempo para participar da reunião. Dando a ata por encerrada e 41 

assinada por todos os presentes. Assinam a ata:  42 


